

# COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'AFA

SAMEDI 1<sup>er</sup> JUIN 2024 à 10 heures

Lieu : l'Orangerie - Menton

## Citation de Shelley Anderson :

*Si le bénévolat n'est pas payé, ce n'est pas parce qu'il ne vaut rien, mais parce qu'il n'a pas de prix. If volunteering is not paid, it is not because it is worthless, but because it is priceless*

## **RAPPORT MORAL :**

- Bienvenue et merci à la représentante de la Mairie de RCM, à la représentante de la Mairie de Menton et aux représentants des associations amies.
- Cette Assemblée Générale est un temps fort, pour notre Présidente de l'AFA Michèle Lamarche, qui dédicace cette réunion à notre regretté Claude Grosjean décédé le 27 septembre 2023 et parce que nous devons procéder à la nouvelle élection du bureau.

## **REFERENCE OBJECTIF ASSOCIATION : (fichier en pièce jointe)**

L'AFA prospère : 154 adhérents - 47 nouveaux depuis septembre 2023

- 4 cours d'anglais sont enseignés + 1 cours de français
- Des tables de conversation tous les 15 jours avec proposition de thèmes
- Des sorties culturelles 2 fois par trimestre environ
- Des séjours
- Des conférences
- Des échanges culturels

**Michèle remercie les animateurs, le bureau et le comité d'administration pour leur bénévolat.**

## **AUTRES TEMPS FORTS :**

- La galette en janvier
- Le voyage en fin d'année
- Le pique-nique en début juillet pour clôturer la saison
- Le forum des associations en septembre

## **LES NOUVEAUTES :**

- Changement d'établissement bancaire : adhésion au Crédit Mutuel
- Le lieu des tables de conversation : McCabe's rue Partouneaux
- La création du Groupafa : réseau social pour les échanges culturels et rencontres
- Goûter de Noël et réunion pour les professeurs
- Repas de remerciements pour le bureau et le comité d'administration

## **FONCTIONNEMENT :**

- Une réunion mensuelle du bureau (7)
- Une réunion trimestrielle du bureau et comité d'administration

## **EN PREPARATION :**

- Ouverture d'un 5ème cours d'anglais
- Préparation du voyage en Angleterre pour les 30 ans de l'AFA prévu en Juin 2025  
5 jours en demi-pension : Un sondage sera fait pour évaluer le nombre de participants

## **POINTS A AMELIORER :**

- Le lieu des tables de conversation au McCabe's. Pub trop bruyant
- Recrutement de personnes anglophones

## **ELECTIONS :**

- Après vote à main levée, l'ensemble du bureau est reconduit pour deux ans.
  - Effectifs présents pour le vote : 88 adhérents
  - 60 adhérents AFA présents
  - 28 pouvoirs AFA donnés sur papier
- Une place est vacante pour le Conseil d'Administration : nous faisons appel à candidature.  
La personne sera choisie par le bureau.
- Les comptes 2023 ont été vérifiés et validés par le vérificateur des comptes : Daniel Dawidowicz (**fichier en pièce jointe**)

## **CONCLUSION de la Présidente :**

Une association c'est beaucoup de travail mais c'est beaucoup de plaisir aussi ...

Ma plus belle récompense est le sourire des adhérents

L'AFA est de plus en plus connue et grâce au site : [afa-menton.fr](http://afa-menton.fr)

Longue vie à l'AFA dans la joie et la bonne humeur

**Michèle Lamarche**

**Présidente**

## **Citation de Françoise Dolto :**

*"Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l'entraide et la solidarité visant à un but commun : l'épanouissement de chacun dans le respect des différences".*

*"Every human group draws its wealth from communication, mutual aid and solidarity aimed at a common goal : the development of each person while respecting differences"*

# AFA GENERAL ASSEMBLY REPORT SATURDAY JUNE 1st 2024 at 10.00 a.m.

**Location : Orangerie Hotel Menton**

Quote from Shelley Anderson :

« If volunteering is not paid, it is not because it is worthless, but because it is priceless »

## **MORAL REPORT :**

- Welcome and many thanks to the representatives of Roquebrune Cap Martin and Menton Town Halls as well as to the Presidents of friendly associations : GEA, BRITISH ASSOCIATION, AMITIES BELGES.
- This General Assembly is a highlight for AFA President, Michèle Lamarche, who dedicates this meeting to the previous President Claude Grosjean who sadly passed away on September 27th 2023, because we must proceed with the new committee's election.

## **REFERRING TO THE OBJECTIVE OF THE ASSOCIATION : (file attached)**

AFA is thriving: 154 members - 47 new ones since September 2023

- 4 English classes + 1 French class
- Conversation tables every other Thursday with suggested topics in French and in English.
- Cultural outings approximately twice per quarter
- Travels
- Conferences
- Cultural exchanges

Michèle thanks all the benevolent : teachers, animators , committee and board members .

## **OTHER HIGHLIGHTS :**

- The traditional Galette des rois in January
- The trip at the end of the year
- The picnic at the beginning of July to close the season
- The association forum in September

## **THE NEWS :**

- The New bank: Le crédit mutuel
- The place for conversation tables: McCabe's pub rue Partouneaux
- The creation of Groupafa: social network for cultural exchanges and meetings
- Christmas tea and meeting for teachers
- Thank you meal for the committee and board members

## **ORGANIZATION :**

- A monthly committee meeting (7)
- A quarterly committee and board members meeting

## **UNDER PROCESS :**

- Opening of a 5th English class
  - Preparation of the trip to England for AFA 30th anniversary planned for June 2025
- On a basis of 5 days half-board: A survey will be sent to assess the feasibility of this event.

## **POINTS TO IMPROVE :**

- The place for conversation tables at McCabe's. Pub too noisy
- Recruitment of English-speaking natives. We do need them...

## **ELECTIONS :**

- After a show of hands, the committee members are all re-elected for two years.
  - o Have voted: 88 members
  - o 60 AFA members physically present
  - o 28 AFA proxies
- A seat is vacant for the Board of Directors: we are calling for applications. The applicant will be chosen by the committee.
- The 2023 accounts have been checked and validated by the accounts auditor: Daniel Dawidowicz (file attached)

## **CONCLUSION of the President :**

An association is a lot of work but it's also a lot of satisfaction.

My greatest reward is to see members smile .

AFA is increasingly known thanks to the website: [afa-menton.fr](http://afa-menton.fr)

Long life to AFA with joy and happiness!

Michèle Lamarche  
President

Quote from Françoise Dolto :

“Every human group draws its wealth from communication, mutual aid and solidarity aimed at a common goal: the development of each person while respecting differences”